

PKW verliert während der Fahrt linkes Vorderrad!

Göpfritz/Wild – Ein PKW ist in den Nachtstunden des 13. Juni 2006 gegen 00.30 Uhr auf der LB 2 zwischen Horn und Göpfritz/Wild unterwegs und verliert während der Fahrt (!) sein linkes Vorderrad.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde um 00.52 Uhr mittels Personenrufempfänger zur Fahrzeugbergung aufgrund eines technischen Gebrechens alarmiert. Um 00.57 Uhr rückten bereits 9 Feuerwehrmitglieder mit drei Einsatzfahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000 und KDOF) unter der Einsatzleitung von BM Robert Mader zum Einsatzort aus.

Sofort nach dem Eintreffen der ersten Einsatzkräfte wurde die Unfallstelle gesichert und die Lageerkundung durchgeführt.

Der PKW Lenker kam zum Glück nicht von der Fahrbahn ab, sondern konnte sein Fahrzeug relativ sicher auf der Fahrbahn anhalten.

Aufgrund der Exponierten Lage der Unfallstelle wurde sofort damit begonnen den Reifen wieder behelfsmäßig am Fahrzeug zu montieren. Anschließend wurde das Fahrzeug an einen Parkplatz verbracht, von wo es zu einem späteren Zeitpunkt von einer Fachfirma abgeschleppt wurde.

Die Feuerwehr Göpfritz/Wild konnte um 01.45 Uhr ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft wiederherstellen.